

« Ils ont fracassé mon objectif devant moi ». L'étau n'en finit pas de se resserrer contre les journalistes au Bélarus

Le coup de force de Minsk avec l'arrestation de Roman Protassevitch remet la lumière sur la situation catastrophique dans laquelle se trouvent les journalistes bélarusses, qui depuis des mois sont en première ligne face à la répression . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)